

Frente a negociaciones sin resultados

Tema marítimo boliviano será discutido en La Haya

• Gobierno confirma la presentación de memoria con documentos históricos y argumentos jurídicos de la demanda marítima contra Chile ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya el 17 de abril.

Después de 135 años de la injusta invasión chilena, acuerdos incumplidos y negociaciones sin resultados, el presidente Evo Morales ratificó ayer que la demanda marítima boliviana contra Chile será tratada en la Corte Internacional de Justicia de La Haya (CIJ), con ese motivo será presentada una memoria el 17 de abril en Holanda.

El mandatario aseguró que Bolivia no renunciará al diálogo, sobre todo con los temas pendientes con el Estado chileno, buscando encontrar fórmulas para que el país pueda ejercer su derecho de acceso soberano al océano Pacífico.

Con relación a la memoria a ser presentada ante el CIJ de La Haya, dijo que la misma fue elaborada con responsabilidad y compromiso patriótico por expertos. "Bolivia cumplirá y respetará los procedimientos legales establecidos en el máximo tribunal de justicia", puntualizó.

Morales emplazó al gobierno de la presidenta Michelle Bachelet para que cumpla el pedido boliviano de soberanía marítima. "Si un dictador como Pinochet propuso una salida al mar para Bolivia en los años 70, esperamos que un gobierno democrático y socialista pueda hacer realidad este derecho en pleno siglo XXI", puntualizó.

El ex vicepresidente Víctor Hugo Cárdenas, después del discurso, manifestó que las palabras del Jefe de Estado no colmaron las expectativas de los bolivianos que esperaban tener una idea más clara y concreta sobre la demanda contra Chile.

Para el analista Julio Alvarado la intervención de Morales sólo mostró un discurso político y la ideología del Movimiento al Socialismo cuando dijo que Bolivia reclama mar para todos los pueblos del mundo.

Entretanto, según el canciller chileno, Hernando Muñoz, Santiago habría estado dispuesto a reponer una agenda que incluyese la demanda boliviana para una salida al mar si La Paz no hubiese interpuesto una demanda contra Chile en la Corte de La Haya.

"En la medida en que Bolivia haya decidido radicar su demanda en contra de Chile relativa al tema marítimo en La Haya, nosotros vamos a responder en la Corte", dijo Muñoz a El Mercurio.

La demanda se interpuso en abril del año pasado con la intención de que la CIJ falle y declare que Chile está obligado a negociar de buena fe con Bolivia un acuerdo pronto y efectivo que le permita una salida plenamente soberana al océano Pacífico.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



PUEBLO BOLIVIANO RINDIÓ HOMENAJE A EDUARDO ABAROA HIDALGO, LEGENDARIO DEFENSOR DEL MAR BOLIVIANO, QUE DIO SU VIDA, JUNTO A OTROS VALEROSOS HOMBRES Y MUJERES, QUE GUARDA LA HISTORIA BOLIVIANA.

Indígenas del Tipnis piden ayuda en La Paz

Representantes de 12 comunidades que perdieron todas sus pertenencias a causa de

las inundaciones que anegaron todo el territorio del Tipnis, llegaron hasta la ciudad Sede de

Gobierno para pedir ayuda.

Una de las representantes de las indígenas de ese sector del país, Shirley Cortez, dijo que lo que en este momento requieren con urgencia son alimentos, semillas y herramientas para volver a comenzar, debido a que prácticamente perdieron todo lo que tenían y se quedaron sin nada por las riadas e inundaciones.

Los pobladores de este sector especialmente de la comunidad de Santa Lucía, se caracterizan por ser de familias numerosas, población en el cual viven por lo menos 20 familias, cada una de aproximadamente 12 integrantes, las mismas que ahora se encuentran con la esforzada tarea de reconstruir sus casas y reponer sus sembradíos que es lo que piden en su mayoría.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Transportistas bloquean rutas hacia los Yungas

Con la finalidad de exigir a la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) y a la Empresa Constructora del Ejército (ECE) el mejoramiento de los caminos, que con las lluvias e inundaciones han quedado en mal estado, los transportistas a los Yungas confirmaron que partir de hoy las rutas hacia los Yungas sufrirán bloqueos por 48 horas.

La exigencia del sector se debe a que, de un tiempo a esta parte, no existe ninguna atención en la mejora de los caminos a pesar de que producto de la última temporada de lluvias quedó peor y no son tomados en cuenta a las exigencias de atención.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



BOLIVIA NUEVAMENTE VIBRARÁ AL AÑO CON EL DAKAR, LA COMPETENCIA MÁS DURA Y EXIGENTE DEL MUNDO.

Oficializarán información el miércoles

Dakar 2015 se correrá en Bolivia en tres etapas

La madrugada del miércoles 26, los organizadores del Rally Dakar 2015 anunciarán el recorrido de la prueba más ruda del mundo. Está confirmado que Bolivia será parte de la competencia y este domingo el periódico digital Oxígeno.bo pudo averiguar que tres etapas de la carrera pasarán por tres departamentos bolivianos.

Las tratativas entre la ASO (Amaury Sport Organisation) y los representantes del Estado Plurinacional de Bolivia llegaron a un buen final, por lo que el sábado el presidente Evo Morales anticipó que "tenemos

buenas novedades sobre el Dakar".

Las buenas nuevas se resumen en que Bolivia será protagonista de primer nivel en el Rally Dakar en relación a la versión 2014, porque en la prueba del 2015 se correrán tres etapas en lugar de la etapa maratón y tres categorías en lugar de las dos del año 2014, cuando por los departamentos corrieron pilotos montados en motocicletas y cuatriciclos.

Los detalles del Rally 2015 serán anunciados entre las 05.00 y 06.00 del miércoles 26.

Revelan fotos con posibles restos de avión de Malasia

Francia reveló ayer nuevas imágenes satelitales que podrían mostrar restos del avión desaparecido de Malaysia Airlines, informaron las autoridades malasias, mientras equipos de búsqueda peinaban una zona remota del sur del océano Índico para tratar de localizar un palé de madera que podría ser la clave para resolver uno de los misterios más grandes de la aviación.

Las nuevas imágenes entregadas por Francia al Gobierno malasio y reenviadas a equipos de búsqueda australianos "muestran obje-

tos potenciales" en la misma parte del océano donde imágenes provistas anteriormente por Australia y China mostraron objetos que podrían ser restos del avión, dijo el Ministerio de Transporte de Malasia, sin dar más detalles.

El vuelo 370 desapareció sobre el Golfo de Tailandia el 8 de marzo con 239 personas a bordo cuando iba de Kuala Lumpur, Malasia, a Beijing, China, por lo que se activó una campaña internacional de búsqueda que ha sido infructuosa hasta ahora.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo



16 goles en jornada dominical

LA DÉCIMA PRIMERA FECHA DEL CAMPEONATO CLAUSURA DE LA LIGA DEL FÚTBOL PROFESIONAL BOLIVIANO REGISTRÓ AYER 16 GOLES. THE STRONGEST 2-1 A BLOOMING EN EL HERNANDO SILES; EN COCHABAMBA, WILSTERMANN 0 REAL POTOSÍ 2; EN SANTA CRUZ: ORIENTE PETROLERO 4 BOLÍVAR 0; Y EN MONTERO: GUABIRÁ 3 SAN JOSÉ 4.

Inf. Suplemento Deportivo

Hoy en Ciencia y Computación

Mejorando nuestra seguridad



En la actualidad podemos comunicarnos con nuestros amigos, clientes y/o contactos no solamente mediante una llamada telefónica, tenemos a nuestra disposición diferentes plataformas y programas que nos permiten permanecer en contacto casi de forma permanente. Mantener una comunicación fluida es importante, pero también es importante utilizar estas herramientas de forma cuidadosa. Veamos en esta edición

algunos consejos para utilizar la mensajería de WhatsApp sin arriesgar nuestra seguridad.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

Son **1301** días y la injusticia continúa.

